

Les discours de l'opposition

Nicole Goueta, UMP

[...]

Le 24 mars 2001, à cette même prise de fonction nous nous engageons à relever un challenge « *faire de Colombes une ville ouverte, sympathique, sûre, valorisée où les habitants auront plaisir à vivre, seront fiers d'habiter, une ville où les entreprises créatrices d'emplois et de richesse vont enfin avoir envie de s'installer* ». Aujourd'hui ce challenge a été réussi et même au-delà. Tous les clignotants sont au vert : les finances sont assainies, l'insécurité a baissé de 44 % en 7 ans, [...], le chômage a diminué de 14,7 % à 7,7 % [...]

Vous verrez l'arrivée dans quelques semaines de plus de 4.000 emplois avec Arkema, Tetra Pak, Pepsi-Cola, EDF, AON et [...] le groupe Areva, qui va occuper un immeuble de 28 000 m² de bureaux. Cette confiance retrouvée a permis de baisser les impôts locaux de plus de 20 % en 3 ans [...].

Je veux remercier mon équipe d'élus, ainsi que l'administration municipale qui m'ont permis de réaliser cet avancement pour Colombes.

Pourtant il faut savoir que nous avons été au-delà de nos promesses en nous lançant dans un grand plan de rénovation urbaine qui était là pour améliorer les conditions de vie des quartiers nord [...]. Nous pouvons, malgré l'échec électoral, être fiers de notre bilan et fiers de réalisations qui vont sortir de terre, que nous avons initiées et qui vont bénéficier à nos successeurs.

Je veux parler de l'enveloppe de 265 millions d'euros que nous apportons en héritage contre une dette à peu près équivalente que nous avons trouvée en 2001 [...]. Cette enveloppe va permettre la résidentialisation des « Grèves » [et] une opération de mixité sociale dans le nouvel éco-quartier de l'Ile-Marante. Je veux parler également de l'arrivée du tram T2 dont les travaux commencent cette année et [de] l'aménagement de la ZAC de la Marine [...]. Je veux parler de la rénovation du stade mythique Yves-du-Manoir par le Conseil général [...]. Je veux également parler de nouveaux agréments de bureaux de 100 000 m² supplémentaires [...]. Cette vente de foncier va rapporter 20 millions d'euros à la ville qui pourra de ce fait continuer à baisser les impôts [...].

Voici l'héritage que nous vous laissons sans comparaison avec celui que nous avons trouvé. Ne gâchez pas cet héritage, Monsieur le Maire. Nous vous souhaitons bon vent Monsieur Sarre, ainsi qu'à votre équipe pour ce mandat, mais nous reviendrons. J'en fais la promesse aux Colombiens. Durant 7 ans, nous nous sommes consacrés avec passion à la cause des Colombiens. Nous continuerons à les défendre et à les représenter dignement durant 6 ans. Ils peuvent compter sur nous. ■

